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上野ロータリークラブ

MONTHLY 四つのテスト
　言行はこれに照らしてから
１　真実かどうか
２　みんなに公平か
３　好意と友情を深めるか
４　みんなのためになるかどうか

　新年明けましておめでとうございます。会員の皆様、
ご家族の皆様には、お健やかで新春をお迎えのこととお
慶び申し上げます。
　昨年７月に会長に就任させていただき、早いもので半
期が経過いたしました。各理事・役員の皆様及び会員の
皆様には大変お世話になり厚くお礼申し上げます。
これまでは今期の目標である親睦活動の充実による有意
義な楽しいクラブ運営としては若干の休会はありました
が、外部卓話の充実、また移動例会の取り入れなど、ほ

ぼ計画通り進捗できました。
　事業面では少年野球教室はコロナによる調整不足で実施することができませんで
した。しかし、インターアクトクラブの活動支援につきましては、第2630地区インタ
ーアクト年次大会、三重県インターアクト協議会の参加等により、順調に上野高校や
伊賀白鳳高校との親和も図れ、一定の成果を上げていただいたと喜んでおります。
本年も引き続き、新年正式参拝（移動例会）、第69回創立記念例会（移動例会）、春の親
睦家族会、上野東ロータリークラブとの合同例会など、親睦活動や例会の充実をベー
スにクラブ運営を進めていく所存です。オープン例会の開催による会員増強活動も計
画通り実施したいと考えております。また、コロナ感染状況にもよりますが、「中高
齢者健康促進教室」の開催も予定しております。
　そして、次年度に控えておりますインターアクト年次大会の開催の準備、創立70周
年記念事業の調整にも微力ながら尽力していきたいと考えております。この大きな事
業の実施に向けて、会員の皆様も一丸となってのご支援、ご協力を切にお願い申し上
げます。
　最後になりましたが、会員やご家族の皆様が健康で、戦争やコロナ感染も収束し、
穏やかな1年でありますよう心よりご祈念申し上げて年頭のご挨拶とさせていただき
ます。

年 頭 の ご 挨 拶
会　長　小坂　元治
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▲年次総会（12/6）

▲合同例会（12/15）

▲卓話　ガバナー補佐　中井茂平氏
（12/20）

▲卓話　元財団奨学生
ピーターコーン様（12/6）

（新型コロナウイルス感染状況により変更有）
３日　 　公認休会
10日　10：00　例会（3304）移動例会（新年正式参拝例会）

10：30　第７回理事役員会議
17日　18：00　例会（3305）創立記念例会
　　　　　　 於　メナード青山リゾートホテル
24日　12：30　例会（3306）クラブアッセンブリー
31日　12：30　例会（3307）
　　　　　　 卓話　伊賀上野ケーブルテレビ
　　　　　　 　　　池田直也氏　池田文則氏

1 月クラブ行事予定  幹事　　　　　　　　　　福森　直樹
 会計　　　　　　　　　　山口　　隆 
 ＳＡＡ　　　　　　　　　堀之内壯平
　理事　　　　　　　　　　川向　啓造 
 理事　　　　　　　　　　山出　美材
 理事　　　　　　　　　　森川　　徹
 理事　　　　　　　　　　安田　年道
 理事　　　　　　　　　　市川　亮太
 副幹事　　　　　　　　　木根　英男
 副ＳＡＡ　　　　　　　　宮﨑　信之
 副ＳＡＡ　　　　　　　　増田　　雄

◎１月生まれの会員
　13日　堀川紘一郎君　15日　松川　英一君
　17日　山口　　隆君
　11日　桂　富佐（ソング）さん

◎後期会費納入について
　後期会費　130,000円
　１月24日（第３例会）にて徴収します。
　銀行振替納入の方は、１月20日に自動引き

落としとなります。振込みの方は、１月31
日までにお願いいたします。

　北伊勢上野信用金庫　上野営業部 
 普通　0411349　上野ロータリークラブ
　　　　　　会計　山口　　隆

〔告　　知　　板〕
◎創立記念例会
　1月17日（火）18：00　メナード青山リゾートホテル

◎創立記念例会　連続皆出席者被表彰者
　山本　禎昭君　連続20年皆出席表彰

◎2023〜2024年度理事役員
　会長　　　　　　　　　　山本　禎昭
　直前会長　　　　　　　　小坂　元治
　会長エレクト　　　　　　山本ヒサ子
 副会長　　　　　　　　　福増　久史 

12月例会の一コマ
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　11月26日（土）都ホテル岐阜長良川に於いて、
DEI会議が開催され、山本ヒサ子副会長と共に参加
した。その中で、2750地区パストガバナー服部陽子
様の特別講演があり＝DEIからクラブ活性化へ＝と
題して、クラブの活性化をするためにDEIを理解し
た環境つくりについて話された。
　DEIとは、直訳するとD＝Diversity 多様性　E＝
Equity 公平性　I＝Inclusion（包括性　取りこぼし
のないすべてを含んだ）ということですが、ロータ
リーにおけるDEIの考え方は、Diversity=あらゆる
背景を持つ人や文化、経験、アイデンティティのあ
る人を歓迎する。Equity＝会員の公平な扱いと機会
の均等を保つように努める。Inclusion＝あらゆる人
が歓迎されていると感じ、尊重され、会員として大
切にされる環境作りに力を注いでいる。と定義され
ています。
　私達が、自分と違うものを受け入れる柔軟な心や、
思いやりの心、そして、学ぶという謙虚な心も持つ

ことは、クラブだけなく、社会、地域、会社、家庭
において、不可欠であることは会員のみなさんは御
承知の事と思います。
　今回のセミナーを通して、「寛容」の下で世代や
男女の違いはあってもすべて受け入れ、初心に帰っ
て会員同士の絆を深め、楽しく意見が言えるクラブ
を目指して参りたいと思います。さらには、退会防
止や会員増強に繋がりますので、会員の皆さんの努
力と協力をお願いします。

ギア俱楽部　12月例会（合同）成績
2022年12月15日（木）　於：富士スタジアムゴルフ倶楽部

RANK NAME GROSS H.C NET 次回H.C

優勝
２位
３位
４位
５位
６位
７位

98
105
107
114
105
114
123

17
19
19
22
12
19
17

12
15
17

81
86
88
92
93
95
106

松川　英一
大西　正人
小坂　元治
奥井　　実
廣澤　浩一
山本　禎昭
澤野　周勇

第3300回　2022.11.29　18：30〜　曇り
�点鐘：小坂元治会長
�司会：福森直樹君
�Song：「四つのテスト」「川の流れのように」
�ビジターズ：なし
�ゲスト：なし
�出席報告：①本日の出席率　90.9％　欠席者=堀川君、
堀之内君、川向君、宮﨑君、山下君の５君。②前々回
の修正100％　メークアップ=なし。
�会長報告：＊W杯日本代表について。現在カタールで
行われているサッカー W杯に出場している日本代表です
が、グループリーグを戦い、初戦強豪ドイツに2－1で勝利
し、残念ながら次戦コスタリカに1－0で負けてしまい、勝
ち点３でグループ２位につけております。グループリーグ
最終戦は強豪スペインとの戦いとなり、厳しい戦いが予想
されますが、皆さんで応援しましょう。
�幹事報告：
＊11/26　地区D.E.I会議　山本ヒサ子君、福増君出席
＊12/15　木曜合同夜間例会（13日の例会は休会）
�ニコBOX：小坂（父の葬儀に際して皆様にお世話にな
り有難うございました。）、奥井・北森隆文（前回欠席のお
詫び）の各君。

第3301回　2022.12.6　曇り
�点鐘：小坂元治会長
�司会：福森直樹君
�Song：「君が代」「奉仕の理想」「四つのテスト」
�ビジターズ：なし

上野ロータリークラブ　　例　会　記　録
�ゲスト：ピーター =コーン様
�出席報告：①本日の出席率　81.81％　欠席者=廣澤
君、安田君、大西君、木根君、堀之内君、北森隆文君
の６君。②前々回の修正100％　メークアップ=なし。
�誕生月のお祝い：榊原君、空森君、堀之内君、中村君、
川崎さん（事務局）
�会長報告：＊本日の年次総会よろしくお願いします。
W杯日本代表は決勝トーナメント１回戦でクロアチア
にPKの末敗れてしまいました。結果論にはなりますが、
なぜ町野修斗君を入れてくれなかったのか、と悔やま
れます。次回、４年後のW杯でベスト８の壁を越えて
もらいたいと思います。W杯は1930年ウルグアイW杯
ではじまり、過去優勝国は８か国しかありません。今
大会はどこになるのか、日本は敗れてしまいましたが
大会はまだ続きます。注目選手は得点王争いに絡むエ
ムバペ（フランス）、今大会では既に５得点としていま
す。前回大会も４得点で、歴代１位のクローゼ（クロー
ゼ）が16点なので、このままいくと歴代１位になるの
ではないかという希望を抱かせる選手です。そんなと
ころにも注目しながらまだまだW杯を楽しみましょう。
�幹事報告：＊本日第6回理事役員会で承認された事項、
年次総会に諮る事項について
①12月例会：通常通り開催
②2023~24年度理事役員（案）
③新会員入会（上田功介君）１月より
④12/15（木）18：00 ～上野・上野東合同例会　食事費
5,000円
⑤2023/1/10（火）10：00 ～新年菅原神社公式参拝（早朝
移動例会）　玉串料20,000円

DEI会議に参加して
会員増強委員長　福増　久史
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⑥2023/1/17（火）18：00 ～創立記念例会（メナード青山）
⑦12/6（火）年次総会
⑧2023/1/5（木）11：00 ～上野商工会議所新年賀詞交歓
会　小坂会長出席　会費6,000円
⑨2023/1/18（水）19：00 ～伊賀青年会議所新春新年会
　小坂会長出席　会費10,000円
＊12月レートは１ドル138円
�ニコBOX：小坂（ピーターコーンさんようこそ。何年ぶ
りかの例会、楽しんでください。）、空森・中村・榊原（お
誕生日を自祝して）、丸山・神戸（本日、早退のお詫び）、
堀川・川向（前回欠席のお詫び）の各君。
�趣味の会報告：なし
�委員会報告：
＊親睦委員会稲濱君：来月の早朝移動例会、創立記念移
動例会について宜しくお願い致します。
2023/1/10（火）10：00 ～新年菅原神社公式参拝（早朝移
動例会）
2023/1/17（火）18：00 ～創立記念例会（メナード青山）　
バス 市駅発17：00、サンピア発17：00
＊R財団委員山出君：ひと月遅れとなりましたが、皆さんよ
り是非ご寄付をお願いしたいと思います。レート138円/＄、
20,700円となります。任意ではありますが、是非皆様宜し
くお願い致します。
�年次総会：次年度理事役員について
クラブと地区に関連する重要な定款変更４点について

（次年度７月より適用）
�卓話：ピーター =コーン様（61歳）
　私は、まだ日本語は忘れていません。伊賀の町、ホ
ストファミリーの澤野さんに迎えられ、この町の深み
によって日本語が染みついているんだと思います。
当時18歳の少年だった私を交換留学生として勇敢にも
受け入れて頂いて、私は日本、伊賀のことが好きになり、
その気持ちをこの40年ずっと心に抱いています。35回
目くらいの来日です。
　国際ロータリーシステムには大きな功績があります。
1971年に交換留学生となった方は素晴らしいグローバルな
国際貿易商人となった、1976年の交換留学生は国際的に
も活躍する医師となった…そして1981年の私です。
　これまでグローバル化が進んできたが、今は少し逆
流している様な国際情勢、そういった情勢の中では国
際的な人間関係はとても重要であり、上野ロータリー
クラブは昔からそういった活動に取り組まれてます。
以前よりも重要度が増しているこのシステムを引き継
いでいって頂きたいと思いますし、上野ロータリーク
ラブに感謝を申し上げます。

第3302回　2022.12.15　18：00〜　晴れ
上野・上野東合同例会
�点鐘：伊藤会長（上野東）
�司会：福森直樹君
�Song：「君が代」、「奉仕の理想」
�ビジターズ：なし
�ゲスト：なし
�出席報告：①本日の出席率　75.75％　欠席者=福増、
堀川、市川、北森隆文、北森徹、木根、安田、山下、増
田の９君。②前々回の修正100％　メークアップ=なし。

�会長報告：＊上野東RCの皆様設営有難うございまし
た。久しぶりの合同例会です。本日はよろしくお願い
します。
�幹事報告：なし
�委員会報告：なし
�ニコBOX：伊藤（上野東）（本日は合同例会、ご参加有
難うございます。今後ともよろしくお願いいたします）、小
坂（久しぶりの合同例会、親睦をはかりましょう。）、山本
ヒサ子（合同例会よろしくお願いします。）、上島（ミセスな
でしこ日本、日本大会入賞にはなりませんでしたが、無事
に終わりました。最終タイトルは三重県グランプリです。
応援有難うございました。）、森川（早退のお詫び。）、堀之
内（先週例会、欠席のお詫び）、大西（前回、欠席のお詫び）
の各君。
�懇親会

第3203回　2022.12.20　曇り
�点鐘：小坂元治会長
�司会：福森直樹君
�Song：「日も風も星も」「焚き火」「四つのテスト」
�ビジターズ：なし
�ゲスト：中勢・伊賀グループガバナー補佐　中井氏、
ガバナー補佐幹事　鈴木氏
�出席報告：①本日の出席率　75.75％　欠席者=上島、
堀川、別所、増田、山本ヒサ子、木根、北森徹、北森隆
文の８君。②前々回の修正100％　メークアップ=なし。
�会長報告：＊今回のW杯については、サイバーエージェ
ントが運営するAbemaTVスペイン戦1700万人登録、クロ
アチア戦2300万人登録を制限のある中で視聴されていた。
地上波で1900万人。最近ではインターネットでスポーツの
視聴も盛んになってきている。上野CATVでもインターネ
ット回線を提供しているが、W杯の時は通常の４倍の４
Gbpsの通信料があった。2016年から2022年にかけて回線
のトラフィックが急激に増えている。データ容量の大きい
動画視聴が一般的になり、今後もこの通信データ容量の
増加傾向は続いていく模様。インターネット、モバイル通
信が欠かせない時代になっている。
�幹事報告：＊新入会員の進捗状況。＊上野ガス95周年
記念コンサートの案内並びにポスターの配布。当日ポリオ
募金をして頂けるとのこと。＊本日が本年最終例会で、次
回は菅原神社での移動例会。名札を缶の中に入れて帰っ
て下さい。＊本年小坂会長の下で幹事を務めさせて頂き
ました。来年もどうぞ宜しくお願い致します。
�ニコBOX：中井ガバナー補佐（上野東）（本日訪問させ
ていただきました。上期ご協力ありがとうございます。）、
小坂（中井ガバナー補佐、本日よろしくお願いします。）、
山本禎昭（2022年疲れさまでした。中井ガバナー補佐、
鈴木様をお迎えして。）、稲濱（中井ガバナー補佐様ようこ
そお越しくださいました。大変嬉しいことがありました。
孫が５人になりました。）、松川（12月度ギア倶楽部優勝を
自祝して。）、堀之内（誕生日を自祝して。）、山出（本日まで
のロータリー財団へのご寄付ありがとうございました。年
度末までございますのでよろしくお願いします。本日早退
のお詫び。）、安田・福増（前回、合同例会の欠席のお詫び）
の各君
�卓話：中勢・伊賀グループガバナー補佐　中井茂平氏
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